PUNTO#4

Saltillo Coahuila a 15 de septiembre 2018.

COMITÉ DE SELECCIÓN DEL SISTEMA ANTICORRUPCION DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA;

Me dirijo a la mesa del Comité de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, para expresar los motivos que me animan a participar en este proceso de Selección de la persona que habrá de participar como miembro de tan honroso Comité Ciudadano Anticorrupción.

Soy Contador Público Certificado, me dedico a la Auditoria de Estados Financieros y los procedimientos de Control Interno tanto en la Iniciativa Privada como en Gobierno, a demás estudie mi Master en Impuestos y tengo diplomados en Contabilidad Gubernamental y en otras materias. Considero que la disciplina en el manejo de los recursos financieros y el apego al marco normativo, para el manejo de los mismos tanto en la iniciativa privada y aun mas en el Sector Gobierno, es una premisa que debe estar presente en la conciencia de aquellas personas a quienes, en el caso del sector público, la ciudadanía les ha encomendado el manejo y cuidado de los mismos.

El tema de la Auditoria, es un tema que me apasiona, encontrar oportunidades de mejora para aquellas instituciones públicas, en las que su mejora se ve reflejada en el servicio al público, tal es el caso de Salud y sus hospitales, Registro Público, Registro Civil y en un sinfín de casos en los que la corrupción y la falta de modernización de sus procesos de control interno impacta en la prestación del servicio público, es uno de los principales motivos que me anima a seguir aportando a la sociedad civil, "oportunidades de mejora". En mi historia profesional ya he participado he implementado sistemas de mejoras en los servicios públicos, como el Registro Público, Registro Civil, Hospital del Niño, Agencias del MP, mejora regulatoria y otros casos más. Participe en una asociación nacional (CIAPEM) como su dirigente ayudando a implementar oportunidades de mejora en el servicio público. Participe en el impulso de Iniciativas de la Ley de Acceso a la Información en el Estado de Coahuila (que fue el primer estado a nivel nacional), porque soy una convencida de el principio del "acceso a la información " que tienen los ciudadanos del manejo de los recursos que aportan al gobierno mediante el pago de sus impuestos y contribuciones.

Siempre he creído en las figuras sociales tales como Contraloría Social, Comités ciudadanos que permiten empoderar a las organizaciones y asociaciones de la Sociedad Civil, frente a las acciones de gobierno y que permiten generar una justa balanza del equilibrio de poderes y una más amplia participación de la sociedad en la construcción de la toma de decisiones que impactan a la ciudadanía en general, en esta ocasión me gustaría aportar todos los conocimientos que a lo largo de mi vida profesional (30 años), he logrado acumular en temas de Contraloría, Transparencia, Mejora Regulatoria, Modernización administrativa, Contabilidad Gubernamental en otros temas.

Por ultimo considero importante la participación de la mujer en la toma de decisiones de las políticas públicas en gobierno, la aportación femenina en las mesas de discusión y diálogo del ejercicio de gobierno se hace indispensable y hoy que se abre un espacio más de participación a las mujeres y más en mi ámbito de conocimientos, me conlleva al ánimo de participar en este proceso de selección.

Sin más por el momento quedo de Ustedes para cualquier aclaración en su momento.

ATENTAMENTE

CPC Y MI MARIA INES GARZA ORTA